

《单词百科:Korea是什么意思?Korea怎么发音?Korea的解释和用法》

英语单词Korea是什么意思?Korea怎么读?Korea怎么发音?简答网为您整理了Korea的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Korea怎么读

Korea的读音:[k ri]

Korea的意思

1、n.朝鲜;韩国;

Korea的相关词组

- 1、South Korea 南韩;
- 2、North Korea 北韩 , 北朝鲜;
- 3、korea augite 朝鲜辉石;

4、Japan Korea 日本韩国；日本与韩国；日韩

5、Japan and Korea 日本和韩国;日韩;日本与朝鲜

6、Democratic People's Republic of Korea 朝鲜民主主义人民共和国;

Korea的双语例句

1、She travels to Korea on Monday.

她周一前往韩国。

2、The border between China and Korea has been formally delimited.

中国与朝鲜的边界已正式划定了。

3、It has called the typhoon the worst natural disaster in South Korea in many years.

它称这次台风为韩国多年来最严重的自然灾害。

4、North Korea has threatened to test-fire an intercontinental ballistic missile .

朝鲜已威胁要试射一枚洲际弹道导弹。

5、South Korea's imports of consumer products jumped 33% in this year.

今年，韩国消费产品的进口激增了33%。

6、She had a very jolly time in Korea.

她在韩国玩得很惬意。

7、Korea lies to the east of China.

韩国位于中国东面。

8、Korea plutocrat is the prime cause that causes financial crisis to erupt.

韩国财阀是导致金融危机爆发的根本原因。

9、Her chum said that South Korea is a scary place.

她的朋友说南韩是个疯狂的地方。

10、Everyone conveniently overlooked the aircraft stationed in South Korea.

为了避免麻烦,大家都不提驻在南朝鲜的空军.

11、In South Korea, plastic surgery do not need people in the hospital.

在韩国, 做整形美容手术并不需要进医院.

12、South Korea's Unification Ministry called the North Korean decision regrettable.

南韩统一部称北朝鲜的决议是让人遗憾的.

13、Why did you have to come to our town to turn it into North Korea?

为什么你要来我们镇把这里变成朝鲜?

14、Korea and China are separated by only the Yalu River.

朝鲜和中国只隔一条鸭绿江.

15、I left Korea impressed by the courage and endurance of its people.

我离开朝鲜时,心中念念不忘它的人民的勇敢和坚毅精神.

以上是简答网为您整理的Korea怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于Korea的用法、

Korea的释义、Korea的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Korea>